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SODDISFATTI MARSILIO ED IL PRESIDENTE ANCI BIONDI

In arrivo 78 milioni per i
Comuni al di sotto dei

30mila abitanti
Sono fondi dell'Accordo di coesione sottoscritto con il presidente Meloni

L'algoritmo del
giornalista
Luca Bergamotto
Era il 1956 quando l’informatico
statunitense John Mc Charty coniò il
concetto di intelligenza artificiale. Nel
corso di un convegno, lanciò la sfida ad
un gruppo di ricercatori di costruire una
macchina che simulasse l’intelligenza
umana. Ho richiamato questo incredibile
aneddoto, distante 67 anni, per marcare
la di�erenza con gli odierni, rapidi,
scenari evolutivi dell’avanzamento
tecnologico, che rendono possibile ciò
che appariva impossibile. Mentre
centinaia di laboratori di ricerca in tutto
il mondo lavorano su progetti futuristici,
a noi oggi è a�dato il compito di mettere
a regime i fattori di ottimizzazione dei
processi industriali, con l’ausilio dell’A.I.,
nella consapevolezza che il progresso
dell’uomo è disseminato di innovazioni,
ma di altrettanti fallimenti. Timore
dell’inesplorato e curiosità, che è anche
eccitazione per la scoperta, sono oggi le
sensazioni ricorrenti di fronte
all’impatto sulle nostre vite di una
tecnologia straordinaria, rispetto alla
quale l’uomo teme di perdere la
sovranità sul proprio destino. Nel fiume
carsico delle applicazioni
dell’intelligenza artificiale, anche la
comunicazione, la stampa, gli editori,
l’informazione, dovranno trovare la
formula giusta, nella ricerca, che è anche
la sfida, dell’equilibrio tra uomo e
macchina. Quello che avete stamattina
sul vostro device e che vedete per la
prima volta in rassegna stampa, è il
frutto del progetto che il nostro gruppo
editoriale, nel network ci sono oltre
LaQtv, Newstown e Radio City, ha
costruito con l’ausilio dell’intelligenza
artificiale. L’obiettivo di mantenere una
linea editoriale aperta alle opinioni e
chiusa alle faziosità, è anche nelle corde
di A4, prodotto ad alta tecnologia, che
aspira in un futuro prossimo a dotarsi
anche di qualche pagina cartacea,
seppure essa in declino a vantaggio dei
prodotti digitali. Nella consapevolezza
che l’uomo rimane il fondamento e la
tecnologia suo mero, utile supporto, in
A4 l’intelligenza artificiale svolge solo i
compiti richiesti dalla redazione, lo fa in
tempo reale, ma i contenuti, i servizi, le
scelte fondamentali, sono di competenza
delle persone che ci lavorano. Le notizie,
le interviste, hanno bisogno della
sensibilità del giornalista, che mette
insieme visto e sentito e deve
maneggiarlo con cura, per trasferire
quanto più utile alla costruzione di una
opinione pubblica consapevole. Abbiamo
concepito così A4, in attesa di vedere
cosa ci sarà dopo l’intelligenza artificiale.
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Sul Bura della Regione Abruzzo è stato
pubblicato il bando, previsto dall'Accordo
di coesione sottoscritto con il presidente
Giorgia Meloni, per erogare 78 milioni di
euro ai Comuni sotto i 30.000 abitanti. "Il
bando ha detto il presidente della
Regione Abruzzo, Marco Marsilio -
permetterà ai Comuni della nostra
regione di avere a disposizione una
somma mai vista in precedenza. Questi

fondi prosegue nella nota il governatore -
verranno distribuiti sulla base di progetti
e di cofinanziamenti richiesti in
determinate percentuali ai Comuni,
attraverso procedure trasparenti,
punteggi e apposite commissioni di
valutazione. Continua il nostro sostegno
ai comuni minori - ha concluso Marsilio -
a partire...

Delfico: è caos intorno ai Musp al “Forti”

Docenti dell'istituto per geometri e Carlo Antonetti uniscono le forze in una
iniziativa comune

Patrizio Iavarone segue a pagina 3

Elezioni a Sulmona, Di Piero dice no al
bis. Il centrodestra sigla un'intesa con le
liste civiche
Non ci sarà nessuna candidatura bis per il
sindaco uscente Gianfranco Di Piero: l'ex
primo cittadino, dimessosi il 30 dicembre
scorso con la firma contestuale di nove
consiglieri comunali, ha deciso di non
ricandidarsi. Lo ha annunciato ieri al
tavolo del centrosinistra che gli aveva
chiesto la settimana scorsa di guidare
nuovamente la coalizione, lanciando il
guanto di sfida a chi, tra gli ex della
maggioranza, aveva deciso di
abbandonare la nave. Di Piero ha spiegato

che alla base della sua scelta, presa dopo
attenta valutazione, ci sono motivi
personali, ma è chiaro che le condizioni
per tornare con la stessa carica di tre anni
fa alle urne non ci sono più. Con un
centrosinistra che ha perso molti pezzi
per strada e che, politicamente più che
amministrativamente, esce dilaniato
dall'esperienza di governo. L'ex sindaco,
però, ha detto di volersi congedare dalla
città

L'Aquila: la caserma
Pasquali accoglie 550
allievi in ferma
iniziale
Martina Colabianchi

La città dell'Aquila accoglie i 550
allievi volontari in ferma iniziale
che, per una durata di tre mesi, si
formeranno nella caserma degli
alpini G. Pasquali del capoluogo.
Ad accoglierli, il Capo di Stato
Maggiore, Generale Carmine
Masiello e il sindaco dell'Aquila,
Pierluigi Biondi. L'arrivo degli
allievi succede a quello dei 90
militari addestratori già in città,
facenti parte del 235° Reggimento
addestratori volontari Piceno. La
città capoluogo di regione si
conferma, così, un riferimento
nell'ambito della formazione
militare a livello nazionale,
vocazione che andrà raorzandosi
con l'ultimazione del progetto in
cantiere della scuola nazionale dei
Vigili del Fuoco dove ora sorgono
le palazzine abbandonate del
Progetto CASE del nucleo
industriale di Sassa. "Nelle loro
mani c'è il futuro, c'è il futuro loro
e quello dell'Esercito - dichiara il
Generale Carmine Masiello.
Venendo in questa caserma,
scegliendo di arruolarsi nella
famiglia dell'Esercito hanno preso
un impegno con il Paese perché si
impegnano a difenderlo, e ad
assolvere le missioni...
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Nasce il Distretto
Aerospaziale
d'Abruzzo: uno
sguardo al futuro
Vanni Biordi

Ieri, alla Sala Ipogea del Consiglio
Regionale d'Abruzzo a L'Aquila, è
stato presentato u cialmente il
Distretto Aerospaziale Abruzzese,
prima della firma dell'atto
costitutivo che darà il via
all'importante iniziativa. Il
progetto, promosso dalla Regione
Abruzzo, ha visto la partecipazione
di numerosi attori del settore
aerospaziale, tra cui le principali
aziende, piccole e medie imprese,
centri di ricerca e università, segno
della forte volontà di consolidare e
ra orzare la filiera tecnologica e
industriale della regione. Il
presidente della Regione Abruzzo,
Marco Marsilio, ha aperto i lavori
sottolineando l'importanza
strategica del Distretto per il
tessuto economico locale. . Il
progetto del Distretto Aerospaziale
si propone di diventare...
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